

Erfolgreicher Floh- und Hobbymärkt Klimagruppe Simme-Saane

(06.11.2023)

Am 4. November 2023 fand im Gemeindesaal in Zweisimmen der bereits bekannte Flohmärkt neu in Kombination mit einem Hobbymärkt statt, was zahlreiche Besuchende anzog. Mit insgesamt 30 Ständen war das Angebot ausgewogen und bot für fast jeden Geschmack etwas Passendes. Die Atmosphäre war von einer herzlichen Gemeinschaft geprägt.

Besonders beliebt war das Buffet mit dem Motto „möglichst regional und saisonal“, das von Fair Trade Town Zweisimmen mitorganisiert wurde. Während dem Erkunden des vielfältigen Angebots, konnte man sich bei einer Tasse Fairtrade-Kaffee und leckerem Kuchen stärken. Eine ganz besondere Spezialität war der selbstgemachte ALPLIEB-Brennesselsirup von Erika Steiner.

Neben dem geselligen Beisammensein wurde natürlich auch fleissig gekauft. Die Ausstellungsstände waren gut besucht und die Besuchenden fanden eine grosse Auswahl an handgefertigten Produkten, Second-Hand-Artikeln und vielem mehr. Zudem hatten sie die Möglichkeit, sich mit den Ausstellerinnen und Aussteller auszutauschen. So wurde viel geplaudert, gelacht und über die unterschiedlichsten Themen diskutiert.

Am Ende des Tages verliessen alle den Gemeindesaal mit einem Lachen im Gesicht. Der erste Floh- und Hobbymärkt im Gemeindesaal in Zweisimmen war somit ein voller Erfolg. Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die dazu beigetragen haben, diesen Tag so besonders zu machen.

Klimagruppe Simme-Saane



Lorenz Fehr (Klimagruppe) und Fair Trade Town Zweisimmen im Einsatz am Buffet



Gut besuchter Gemeindesaal